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nent réjoui les coeurs 
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donné l’absoute et il a parlé.

“ Les journaux, écrit Pierre l'Ermite, ont renseigné le pu
blic sur les dehors de la cérémonie et sur l’impression qu’elle 
a laissée à tous les assistants, impression que tous les groupes 
résumaient à la sortie en disant : “ C’est parfait. ” Mais il 
serait dommage de laisser à la stérilité de l’ombre le détail de 
ee qui se passa à l’intérieur de ce reliquaire (la Sainte-Chapel
le), de cette page d’histoire s’ajoutant à tant d’histoire,de cette 
page d’union sacrée où tout le monde semblait se grandir à la 
hauteur des événements tragiques que nous vivons!...” Et le 

| curé-journaliste raconte comment le bâtonnier Henri Robert 
obtint la réouverture de la Sainte-Chapelle du président Poin
caré, qui se déclara heureux de déférer à son désir et en même 
temps de “faire plaisir au cardinal de Paris”. Plus que eela.le 
président accepta même plus tard d’assister à la cérémonie. ‘La

I Sainte-Chapelle, continue Pierre l’Ermite, redevint donc vi
vante, pour un jour, et toute resplendissante de lumière et de 
joie recueillie. Vous connaissez la Sainte-Chapellef Essayez 

I de vous représenter tout le soleil de mai dans ses verrières et 
| tous les souvenirs de notre incomparable histoire flottant au

tour des fils de la même famille. Enfin, on va donc vraiment 
Is'aimer un peu! ”
I Parlant plus loin de l’allocution du cardinal, “ improvisée 
■ dans sa forme comme toujours, ce qui ne le rendait que mieux 

adaptée ”, Pierre l’Ermite s’exprime ainsi : “ A l’analyse 
Icette allocution apparaît très habile en même temps que très 
[surnaturelle et très émouvante. Mais l’habileté n’était pas re- 
cherenée, et tous les aures mérites disparaissaient devant la 

(sincérité et la conviction de l’orateur, qui ne parlait pas pour 
parler, mais pour exprimer les sentiments que tout coeur noble 
[devait se faire gloire d’éprouver en pareille circonstance. — 
C’était de l’apologétique vivante. — Tout ce qui devait être ■


